
 

総務産業常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  平成３０年１２月１１日（火） 

１４時２０分開会  １４時２７分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室 

 

３ 出席議員  委員長：桜井崇裕 副委員長：中島里司 

        委 員：髙橋政悦、佐藤幸一、口田邦男、西山輝和 

        議 長：加来良明 

 

４ 事務局   事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説明員    

 

６ 議  件 

 

（１）意見書の協議について 

・ＪＲ根室線の早期災害復旧と路線維持を求める意見書について 

（２）請願の審査について 

 ・請願第 24号 日米物品貿易協定交渉に関する請願について 

（３）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり 

 

 

 

 



総務産業常任委員会 【開会１４：２０ 閉会１４：２７】 平成３０年１２月１１日 

 

 

委員長（桜井崇裕）：本会議終了後の委員会ということで大変お疲れ様です。ただいまから総務産業常任委

員会を開会する。 

 

（１）意見書の協議について 
 ・ＪＲ根室線の早期災害復旧と路線維持を求める意見書 

 

委員長：ＪＲ根室線の早期災害復旧と路線維持を求める意見書については、十勝町村議会議長会からの提出

要請である。12月定例会までに 18町村全ての議会で提出し十勝の総意であることを訴えることに

なっている。意見書として提出することについて何か意見はあるか。 

中島委員：災害によって不通になり、時節柄、路線廃止と重なっているような感じがする。地域としては、

従来の根室線というかたちで維持していくべきだろうと思っている。配付された案のとおり提出す

べきだと思う。配付資料で示されている意見書案は議長会で出されたものか。士幌町議会で出した

ものをそのまま出しているのか。 

佐藤局長：配付されている案については、士幌町議会の意見書案に基づいて、十勝町村議会議長会が十勝の

各町村に要請をしている。 

中島委員。：そうであればここに示されている案でよろしいのではと思うので皆さんに諮っていただきたい。 

委員長：士幌町、新得町、幕別町、池田町、豊頃町が意見書を提出済みである。中島委員の言われたように

案のとおり提出することでよろしいか。 

（よろしいの声あり） 

委員長：配付された案のとおり、所管委員会委員が提出者・賛成者になって意見書を提出するので、よろし

くお願いする。 

 

（２）請願の審査について 
 ・請願第24号 日米物品貿易協定交渉に関する請願について 

 

委員長 ：次に、本日の本会議で本委員会に付託された請願について審査する。日米物品貿易協定交渉に関

する請願については清水町農民連盟から提出され、大谷議員が紹介議員となっている。本日、本

会議で大谷議員から説明があったが、米国との安易な物品貿易協定交渉はしないという内容だが、

何か意見はあるか。 

（なしの声あり） 

委員長：特に意見がなければ、請願について、委員会として採択することでよろしいか。 

（よろしいの声あり） 

委員長：本委員会として、請願第24号 日米物品貿易協定交渉に関する請願については採択とする。 

    請願が採択となったので、意見書案を協議したい。意見書案を配付するため休憩する。 

 

【休憩 １４：２５】 

【再開 １４：２５】 

 

委員長：再開する。意見書案について意見等はあるか。 

中島委員：「ＴＰＰ１１は本年 12月 30日に発効し、日ＥＵ・ＥＰＡ協定も来年２月に発効される見通し」

とあるが、意見書の提出時期はすぐに出さなくてもよいのか。 

委員長：日米物品貿易協定交渉はこれから行われようとするものなので、ご理解をお願いしたい。 

     他に意見がなければ、意見案については所管委員会委員が提出者・賛成者になって提出するが、案

のとおりでよろしいか。 

 （よいという声あり） 

委員長 ：案のとおり提出する。 

 

 



（３）その他 

 

委員長：委員からその他として何かあるか。 

 （なしの声あり） 

委員長 ：これで総務産業常任委員会を閉じる。 

 


